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GPS im Ordnungsamt 
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- 101.16.1800 - 
 
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Ist es richtig, dass das Ordnungsamt den Einsatz einer GPS-gestützten Ortungssoftware 
beabsichtigt? 
Wenn ja: Aus welchem Grund und unter welchen Rahmenbedingungen? 

 
Die Anfrage ist durch Bürgermeister Kaiser beantwortet. 
 
 
 
 
 
 
 
Wolfram Kieselbach Andrea Turski 
Vorsitzender  Schriftführerin 




